
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 ２９番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 シビックプライドについて 鈴 木 副 知 事 復興・総合計画

課

元気な福島を取り戻すため、シビックプライドの考え方が 政 策 調 査 課

重要だと思うが、副知事の考えを尋ねたい。 総 務 課

二 風評対策について

１ 県教育委員会は、公立小中学校において放射線に関する 教 育 長 教 育 庁

正しい知識を「知ってもらう」ため、国の副読本をどのよ

うに活用していくのか尋ねたい。

２ 県は、福島県産農林水産物を「食べてもらう」ため、販 農林水産部長 農産物流通課

売促進に国と連携しどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ 県は、風評払拭に向け、「来てもらう」対策にどのよう 観光交流局長 観 光 交 流 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 ふくしまっ子児童期運動指針について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小学校において全ての児童に運動の

楽しさを体感させるため、どのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

四 ＧＡＰの推進について

１ 認証ＧＡＰの活用促進に向けた生産者と流通関係者の連 農林水産部長 環境保全農業課

携強化について、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、消費者のＧＡＰの理解促進にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県立農業高等学校において、ＧＡＰ認証の取得に積極的 教 育 長 教 育 庁

に取り組むべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

五 米の全量全袋検査について 知 事 水 田 畑 作 課

米の全量全袋検査の今後の方向性について、知事の考えを

尋ねたい。

六 航空宇宙関連産業の人材育成・集積について

１ 航空宇宙関連産業を支える人材の育成に取り組むべきと 商工労働部長 産業人材育成課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、航空宇宙関連企業の誘致にどのように取り組んで 〃 企 業 立 地 課

いくのか尋ねたい。

七 地域住民とのコミュニティ形成について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、復興公営住宅の入居者と地域住民とのコミュニティ

形成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 空き家の活用推進について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、空き家の活用推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


